



Une avocate aux collèges

publié le 04/10/2022

Journée du droit dans les collèges

Le mardi 4 Octobre 2022, les élèves de 4A, 4B, 4D ont eu la chance de bénéficier de l'intervention de Mme Stéphanie Trapu, avocate à Bressuire, à l'occasion de la journée du droit.

Cette rencontre a permis à l'avocate d'évoquer son cursus d'études, les missions de la justice, les différentes instances et les principes. Les élèves étaient très intéressés et ont posé beaucoup de questions.

L'échange s'est poursuivi par l'analyse de dessins concernant la justice.

Un après midi riche en questionnements, s'inscrivant parfaitement dans les parcours "citoyen" et "avenir" des élèves.

A réitérer l'année prochaine.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.